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Inauguran ampliación 
de Avenida Acapulco

APODACA

P
ara atender la problemática
del flujo vehicular y conectar el
sector sureste de la ciudad con

el Aeropuerto Internacional
Mariano Escobedo, el Gobierno
Municipal de Apodaca inauguró la
ampliación de la Avenida
Acapulco.

El alcalde de Apodaca, César
Garza Villarreal, explicó que esta
obra va a mejorar la movilidad de
todo el sector sur de la ciudad, así
como beneficiar a los vecinos al
“conectar la Avenida Acapulco con
el sector de Las Margaritas, lo que
nos ayuda a destrabar la Avenida
Orquídea”.

Con este proyecto, tanto los auto-
movilistas del sur del municipio de
Apodaca como de sectores aleda-
ños se verán beneficiados con una
nueva alternativa de circulación
que reducirá el tiempo de espera
en horas pico, en el tramo de la
calle Hacienda del Águila a la Vía
Rápida al Aeropuerto Mariano
Escobedo.

La inversión de la obra tuvo una
inversión total de 48 millones de
pesos, con recursos municipales
ejecutados bajo lo indicado en la
Ley de Construcción y
Rehabilitación de Pavimentos de
Desarrollo Urbano 2030.

El Secretario de Desarrollo
Urbano, Obras Públicas, Ecología y
Transporte, Gerardo García, seña-
ló que el Proyecto consiste en la
ampliación y construcción de la Av.

Acapulco que conecta la calle
Hacienda del Águila, en la colonia
Hacienda Las Margaritas, con la
Vía Rápida al Aeropuerto en la
colonia Vivienda Digna.

En cuanto al contenido de la obra,

García detalló que consta de 2
Cuerpos de 10.50 metros, cada
uno con tres carriles de 3.50
metros de ancho por cada sentido
de circulación, banquetas peato-
nales de 1.20 metros de ancho,
camellón central de 2.00 metros
de ancho; con una longitud total
de 1.1 kilómetros, 23,100 metros
cuadrados de carpeta asfáltica y
alumbrado público de 80 arbotan-
tes (73 dobles, 2 triples y 5 senci-
llas).

En el evento también estuvieron
presentes la Presidenta del Sistema
DIF, Carmen Arredondo de Garza;
los diputados locales Filiberto
Flores, Gabriela Govea y Elsa
Escobedo; regidores y síndicos que
conforman el H. Cabildo, entre
otros funcionarios públicos que
conforman la Administración
Municipal.
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C
on gran alegría compartió el municipio de
Apodaca la festividad del Día de Reyes, en donde
más de 12,000 vecinos de Prados de la

Cieneguita, Pueblo Nuevo, Las Margaritas y colonias
aledañas se dieron cita para disfrutar de un
gran espectáculo familiar.

El alcalde Cesar Garza Villarreal
fue el anfitrión de la noche,
quien expresó: “Hoy esta-
mos celebrando, reunién-
donos en familia el inicio
de un nuevo año; y la
fiesta, una fiesta cristia-
na, que es la Fiesta de
la Epifanía, la Fiesta de
los Santos Reyes, como
todos la conocemos, y
los mexicanos que
somos muy especiales
celebramos esta fiesta
compartiendo el pan en la
mesa, la rosca tradicional
de Reyes.”

“Esta actividad es precisamente
para eso, para fomentar la unidad
entre nuestra comunidad y darnos todos
un abrazo simbólico de feliz año y de mucha ben-

dición”, concluyó el edil.

Como todos los años, no podía faltar la kilométrica
rosca, bolsitas de dulces, rifas, además de  la presencia
de grupos musicales para amenizar la jornada como
Los Payasónicos, Lore Lore, Tropical Panamá, Salomón
Robles y J.L.B. y compañía, quienes fueron los encarga-
dos de poner todo el ambiente y sabor a este gran día.

El mandatario municipal auguró que será un gran año
para la ciudad e invitó a los ciudadanos a tener con-

fianza en que también lo será para sus fami-
lias. Sin duda fue una noche mágica

donde los Reyes Magos se hicieron
presentes obsequiando algunos

juguetes a los pequeños del
hogar.

Entre los invitados desta-
caron: la presidenta del
Sistema DIF, Carmen
Arredondo de Garza; el
Secretario del
Ayuntamiento, Héctor
Morales; entre otros
secretarios y funcionarios
de la administración

municipal; la diputada
federal María de Jesús

Aguirre; los diputados loca-
les Gabriela Govea, Elsa

Escobedo, y Filiberto Flores; así
como también regidores y síndicos

que conforman el Honorable Cabildo;
y los sacerdotes de las colonias antes men-

cionadas.
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P
or primera vez en la historia del municipio,
Allende contará con una Unidad de
Especialidades Médicas que incluirá un quiró-

fano para cirugías ambulatorias, además de un
Macrocentro Comunitario en el que se atenderá a
niños y jóvenes.

El Gobernador del Estado, Samuel García, acompa-
ñado de su esposa Mariana Rodríguez, en su gira
por el municipio, supervisó las obras de la clínica y
del macrocentro, donde fue recibido por la
Alcaldesa Patricia Salazar, además de la presencia
de la secretaria de Salud, Alma Rosa Marroquín, y
la secretaria de Igualdad e Inclusión, Martha
Herrera.

La UNEME Allende y el Macrocentro Comunitario
estarán ubicados en las Colonias del Norte, con
una inversión superior a los 50 millones de pesos y
beneficiará a todos los habitantes del municipio en
áreas como pediatría, ginecología y obstetricia,
medicina interna, psicología, odontología, así como
servicio de farmacia.

“Desde el primero día no hemos dejado de tocar
puertas para lograr lo que hoy estamos viendo y va
por muy buen camino. Creo que escuchar a los ciu-
dadanos, el atenderlos por parte del Gobierno del
Estado, marca toda una diferencia, yo le agradezco

mucho al Gobernador Samuel García, a la gente de
Salud, Igualdad e Inclusión, que tengan a bien
darle vida a este lugar con un centro médico, con
una atención médica que requerimos tanto, sobre
todo que hay un quirófano porque en Allende no lo
tenemos al menos de Secretaría de Salud, y ahora
ya lo vamos a tener gracias a esta sensibilidad de
Samuel”, comentó la alcaldesa.

Patricia Salazar destacó que la clínica va a marcar
la historia del municipio, porque no se ha contado
con un quirófano por parte de la Secretaría de
Salud y de forma gratuita, y es un compromiso que
el Gobernador Samuel García está cumpliendo.

¡Allende al siguiente nivel!
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Disfrutan Día de
Reyes en Apodaca
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E
l alcalde del municipio de
San Pedro Garza García,
Miguel Treviño de Hoyos

señaló que presentará una ini-
ciativa para que el transporte
escolar sea obligatorio, con el
propósito de mejorar la calidad
del aire en el estado.

A través de sus redes sociales,
Treviño de Hoyos publicó un
video en el que habla sobre este
tema, asegurando que la ciudad
se vuelve un “caos” cuando los
estudiantes regresan a clases.
“Tenemos más tráfico, más con-
taminación y pasamos mucho
más tiempo en trayectos en la
ciudad”, dijo.

Agregó que, de acuerdo con
datos del INEGI, aproximada-
mente 600 mil estudiantes de
todos los niveles educativos

asisten a la escuela en automó-
vil.

Señaló además que la solución
que presenta es un transporte
cómodo y seguro para todos los
estudiantes, sin embargo, falta
que sea obligatorio.

El edil sampetrino dijo que se

encuentra traba-
jando en una ini-
ciativa que prime-
ro presentará a
sus homólogos y
al Gobierno del
Estado.

“Estoy trabajando
con mi equipo en
una iniciativa que
primero quiero
compartir con el
Gobierno del

Estado y mis colegas alcaldes
para después presentárselo a
los legisladores que hagan obli-
gatorio en nuestra metrópoli el
transporte escolar, de tal forma
que funcione mucho mejor la
movilidad y podamos mejorar la
calidad del aire”, finalizó.

Buscará San Pedro 
que haya un transporte

escolar obligatorio



A
tendiendo una añeja proble-
mática de la Colonia Los
Cometas, en el municipio de

Juárez, el Alcalde Francisco
Treviño Cantú encabezó la inau-
guración de vialidades rehabilita-
das mayormente con concreto
hidráulico.

Acompañado por habitantes del
sector, Paco Treviño recorrió un
tramo del pavimento rehabilitado
con 2 mil 900 metros cuadrados
de concreto hidráulico y 600
metros cuadrados de carpeta
asfáltica, y donde también se rea-
lizaron trabajos en el sistema de
drenaje pluvial, todo con una
inversión de más de 4 millones de
pesos.

“Pues ya estaban estas calles en
deplorables condiciones desde
hace tiempo. Hicimos un esfuer-
zo, desde luego atendiendo el lla-
mado de los vecinos, que ya pedí-
an la rehabilitación total de estas

vialidades...y hoy en día ya es una
realidad”, expresó el Alcalde de
Juárez.

Señaló que pese al alto costo de
aplicar un mejor material, deci-
dieron llevarlo a cabo de esta
manera debido a su mayor dura-
bilidad y a que las condiciones de
las vialidades así lo requerían.

“El concreto hidráulico sí es más

costoso, pero en este tipo de
cunetas que se hacen en algunas
calles, en algunas colonias, pues
tenemos ya que entrarle con este
tipo de materiales para que sea
más duradero”, dijo Paco Treviño.

PROYECTAN PAQUETE 
DE OBRAS
Adelantó que su Administración
ya tiene proyectado un paquete
de obras para este año que inicia,
sólo esperan la llegada de los
recursos para comenzar a reali-
zarlas.

“Ya traemos el plan de las obras
públicas que vienen para este año
2023. Estamos esperando nada
más que lleguen los recursos de
las participaciones federales y
algunas estatales... Unas más (de
las obras) serán con recursos pro-
pios.

“Es un paquete muy amplio,
donde vamos a continuar con el
mantenimiento de avenidas,
(construcción de) pluviales, y de
algunos centros municipales que
serán de gran desarrollo integral
para las familias juarenses... Y
terminar con la Delegación de la
Policía en la Zona Norte, etcéte-
ra...”, dijo el Presidente munici-
pal.
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Invierte Juárez en 
concreto hidráulico para

vialidades
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R
epresentantes de la
Cámara Mexicana
de la Industria de la

Construcción (CMIC),
donaron decenas de
artículos y equipos médi-
cos a la Dirección de
Bienestar Social del
municipio de San
Nicolás.

Al considerar que fue un
compromiso social con
la comunidad, el alcal-
de, Daniel Carrillo
Martínez, recibió este
apoyo a nombre de las
familias nicolaítas, con
lo cual vendrá a reforzar
los programas asisten-
ciales y la reconstrucción
del tejido social.

“Sé por muchos años del
compromiso que tiene la
CMIC con San Nicolás y
con el Estado de Nuevo
León y sé que el próximo
año nos veremos con

mayor aportación y con
un enfoque muy encau-
sado a la atención, pero
sobre todo con la cohe-
sión social para fortale-
cer a nuestras familias
que lo necesitan”, desta-
có.

La donación consta de
21 sillas de ruedas, 30
andaderas, 25 pares de
muletas, 45 bastones, 6
minisplits, un refrigera-
dor, artículos médicos de
rehabilitación y mobilia-

ria.

Carrillo Martínez infor-
mó que los aparatos de
uso unipersonal como
las sillas de ruedas,
serán entregados por la
Dirección General de
Bienestar Social a la
población que más lo
necesite, mientras que
los objetos que se utili-
zan para brindar terapia
de rehabilitación se
espera favorezcan a más
de mil personas al año.

Durante la entrega del
donativo, también estu-
vieron presentes, Samy
Anet González de
Carrillo, la Directora de
Bienestar Social,
Mercedes García
Mancilla y el Presidente
de la Cámara Mexicana
de la Industria de la
Construcción, Roberto
Mancillas Quintanilla.

Donan constructoras 
equipo asistencial a SN



T
eniendo como marco una
Mega Rosca de más de 200
metros de longitud a lo largo

de la Plaza Principal Miguel
Hidalgo, miles de jimenenses
celebraron  el tradicional Día de
Reyes en el Centro de Cadereyta.

Música, regalos y un show enca-
bezado por el personaje
Chicharín de Los Chicharrines,
complementaron el festejo que
organizó la Administración 2021-
2024 encabezada por el Alcalde
Cosme Leal.

Desde temprana hora empleados
municipales, así como personal
de una pastelería, comenzaron a
colocar la espectacular rosca que
abarcaba prácticamente dos cua-
dras, ante la mirada de quienes
ya esperaban el evento.

Los ciudadanos que se dieron cita
frente a la Presidencia Municipal,
se organizaron en filas que alcan-
zaron hasta dos cuadras de largo
para recibir un pedazo de la
Rosca de Reyes, así como un

boleto para que los niños partici-
paran en la rifa de bicicletas,
balones, pelotas y juguetes.

“Lo estamos haciendo como se
merece la gente de Cadereyta,
tenemos más de dos mil personas
reunidas aquí en la Plaza

Principal disfrutando de show
infantil, rosca, chocolate; venimos
de una pandemia y la gente se
merece este tipo de festejos en
los que impera la alegría y pasar
un buen rato en compañía de sus
familias”, explicó Leal.
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C
ursos y talleres de música
regional, danza folclórica,
canto, pintura al óleo y hasta

de elaboración de los tradicionales
tamales, serán impartidos en la
Casa de la Cultura Profesora
Olivia Mancha Ortiz, inaugurada
en Juárez por el Alcalde Francisco
Treviño Cantú.

Acompañado de la profesora en
cuyo honor lleva su nombre el
nuevo recinto, y del escultor
Cuauhtémoc Zamudio, quien
donó una de sus obras, además de
otros funcionarios municipales,
Paco Treviño encabezó el corte de
listón y realizó un recorrido por las
instalaciones de esta Casa de la Cultura.

Además de que se realizarán tours escolares para
que visiten este nuevo recinto cultural, donde se
exponen fotografías y objetos antiguos, el Munícipe
de Juárez hizo extensiva la invitación a toda la ciu-
dadanía para que visiten la nueva Casa de la
Cultura.

“Aquí vamos a estarle echando muchas ganas este
año 2023, ahora con la apertura de esta Casa de la
Cultura, para hacer extensiva esta invitación a
todos los niños y jóvenes de Juárez, a todas las
familias… Quienes deseen aprender algo de algún
oficio, de alguna actividad artística, aquí la tienen y
será todo de forma gratuita”, señaló Paco Treviño.

Añadió que su Administración continuará fomen-
tando las actividades culturales y deportivas, ya que
en el municipio existe mucho talento para sobresa-
lir.

“Lo que buscamos es que el estudio lo combinen
con actividades artísticas, con actividades deporti-
vas… Recuerden que aquí en Juárez contamos con
mucho talento juvenil y que tenemos que explotar
ese talento y guiar a nuestros muchachos por el
buen camino”, expresó el alcalde.

Inauguran en Juárez Casa de la Cultura

Celebran miles de jimenenses 
Día de Reyes con Mega Rosca
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C
on una inversión de 2
millones de pesos en una
primera etapa y capacidad

para atender mil pacientes al
mes, el Acalde de Escobedo,
Andrés Mijes Llovera, encabezó
la inauguración de la Clínica
Dental y Oftalmológica Club
de Leones Monterrey
Chepevera-Escobedo.

En coordinación con el Club de
Leones Monterrey Chepevera y
la Fundación Ver por Otros, la
clínica se encuentra en las ins-
talaciones del DIF Municipal,
por la avenida Raúl Salinas.

“Es un proyecto que veníamos
gestionando desde hace un
año y ahora estamos muy gus-

tosos. Esta es una primera
etapa con una inversión de 2
millones de pesos, tiene una
capacidad para atender mil
personas al mes; y una segun-
da etapa, que se va a construir
en los terrenos que están aquí
enfrente dentro de las instala-
ciones del DIF, con una inver-
sión de 18 millones de pesos
para atender a 8 mil personas
al mes”, explicó el edil.

Destacó que los servicios esta-
rán abiertos a la comunidad
que lo requiera con una cuota

de recuperación muy baja, ya
que al final de cuenta son ser-
vicios que los mismos sistemas
de salud a veces no prestan.

Entre los procedimientos que
brinda la Clínica Dental y
Oftalmológica se encuentran la
aplicación de resinas y coro-
nas, la instalación de brackets,
radiografías, endodoncias, lim-
piezas, extracciones, cirugías
molares, blanqueamientos,
entre otros.

Beneficia Escobedo con servicios 
dentales y oftalmológicos a bajo costo

C
on el fin de ampliar los espa-
cios públicos donde puedan
realizar actividades deporti-

vas y de recreación para el forta-
lecimiento del tejido social, la
Alcaldesa Cristina Díaz entregó
14 plazas públicas rehabilitadas
en distintas colonias para favore-

cer a las familias.

Cristina Díaz detalló que se invir-
tieron 21.7 millones de pesos en
esta rehabilitación de espacios;
así mismo, mencionó que dentro
de estas obras se instaló el juego
infantil emblemático del
Municipio conocido como la
Jirafa “Lupita”, con un estimado
de más de 28 mil personas bene-
ficiadas.

Además, Díaz dijo que este pro-
grama consiste en la mejoría de

espacios y contempla el manteni-
miento de banquetas, pasto sin-
tético en la zona de la jirafa,
columpio, tortuga y sube y baja,
andadores, remodelación de
andadores e instalación de ban-
cas y botes de basura, así como
revisión de jardinería y alumbra-
do, además, de rampas, accesibi-
lidad, señalamientos y pintura.

Las colonias cuyas plazas fueron
rehabilitadas son: México 86,
Nueva Aurora, Jardines de
Guadalupe, Zertuche, Santa
Cruz, Contry La Silla, Infonavit
Benito Juárez, Tacubaya, Eduardo
Caballero, La Joya, Tres Caminos,
Infonavit San Sebastián, Sierra
Morena y Contry Sol.

6

Instala Gobierno
de Guadalupe
Jirafa ‘Lupita’ en
plazas públicas
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C
omo parte de los festejos del 307 aniversario
de la fundación del Municipio, la Alcaldesa
Cristina Díaz y el Presidente del DIF, Tomás

Montoya presidieron la carrera 5k Guadalupe
edición XIX, en el que recibieron a más de mil 500
corredores en las instalaciones del Estadio BBVA.

La salida y meta de los 5K se registró por la puer-
ta 8 del Estadio BBVA, recorriendo su perímetro
para regresar por la Avenida Las Torres y Avenida
Pablo Livas.

La presidenta municipal informó que el 5k con
motivo de la fundación de Guadalupe será a
beneficio de las
escuelas deportivas
para seguir apoyan-
do a los atletas en el
deporte.

Así mismo, Cristina
Díaz destacó que
con esta actividad se
arrancó el inicio del
calendario deportivo
en el Estado, y el
principal objetivo es
promover el deporte
y la activación física
en las familias de Guadalupe.

Durante el evento participaron desde niños, hasta
adultos mayores en las 7 categorías de la carrera,
con la presencia de corredores provenientes de
las diferentes zonas del área metropolitana.

En la categoría general varonil, el ganador fue
Patricio Yáñez con un crono de 15.26 minutos,
mientras que el segundo y tercer lugar quedaron
Daniel Torres 15.52 minutos y Erick Zermeño con
un tiempo de 15.53 minutos.

Mientras que en la categoría general femenil,
Nancy Villanueva cruzó la meta a los 18.15 minu-
tos, por lo que se adjudicó el primer lugar feme-

nil; el segundo sitio lo obtuvo
Claudia Castillo, con un crono de
18. 24 minutos y el tercero Yeni
Santacruz con un tiempo de
18.33 minutos.

Al término de la carrera, la alcal-
desa Cristina Díaz acompañada
Tomás Montoya, entregaron las
medallas conmemorativas de la
Fundación de Guadalupe, así
como los premios a cada uno de
los ganadores de todas las cate-
gorías de esta carrera anual.

Celebran 5K para conmemorar 
fundación de Guadalupe
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P
ara contribuir a mejorar las
condiciones de las escuelas de
Monterrey e incidir en el

aprendizaje de niños y jóvenes, el
Gobierno de la ciudad recibió de
Fundación Coppel un donativo de
mil pupitres.

El Presidente Municipal, Luis
Donaldo Colosio Riojas, junto con
Rocío Abud, directora de
Fundación Coppel y con el apoyo
de la Asociación Civil “Despierta,
cuestiona y actúa México” (DCA
México) entregó el mobiliario en la
Secundaria número 9 “Miguel
Hidalgo” de la colonia Estrella.

El edil agradeció el apoyo que dijo,
se hizo como emana el Juramento
a la Bandera, de forma indepen-
diente, humana y generosa.

“Quiero agradecer a organizacio-
nes como Fundación Coppel; a
Despierta, Gestiona y Actúa, que
hayamos hecho esta mancuerna
porque de manera independiente,
decidieron emprender un camino
de apoyo.

Por su parte, Rocío Abud, también
directora de Responsabilidad
Social del Grupo Coppel, destacó
la importancia de coadyuvar en la
formación de los mexicanos.

“En Fundación Coppel queremos
contribuir a mejorar la calidad de
vida de las comunidades en las
que operamos y para nosotros, la
educación es la herramienta más
importante que tenemos todos”,
mencionó.

Los mil mesa-bancos serán repar-
tidos en 13 escuelas de nivel bási-
co de la ciudad y su donación
forma parte de una alianza cola-
borativa de Fundación Coppel con
el Gobierno de Monterrey.

La Fundación, a través de su pro-
grama “Educación y liderazgo” y

Monterrey, mediante el proyecto
“Juntos por tu escuela” se unieron
para propiciar condiciones ade-
cuadas para el desarrollo de niños
y adolescentes regiomontanos.

La donación tuvo lugar luego de
que autoridades e invitados de la
empresa rindieron honores a la
Bandera acompañados por directi-
vos y alumnos de la secundaria 9.

El munícipe entregó a la directora
de la escuela Blanca Rodríguez
Guerrero, por el arraigo y desarro-
llo de la institución alcanzado en
sus más de 70 años de existencia.

Donan mil pupitres a escuelas 
públicas de Monterrey



C
on una inversión total de
563.1 millones de pesos, el
Gobierno de la ciudad reha-

bilitó el pavimento de avenidas
principales a través del programa
“Monterrey Construye”.

El Presidente Municipal, Luis
Donaldo Colosio Riojas constató
hoy los trabajos realizados en la
avenida Fidel Velázquez.

Algunas de las vialidades atendi-
das por la Secretaría de
Infraestructura Sostenible son
Gonzalitos, Lázaro Cárdenas,
Morones Prieto, Garza Sada,
Conchello y Paseo de los Leones.

Desde el puente peatonal ubicado
en esta arteria en su cruce con
Clavellinas, en la colonia Hogares
Ferrocarrileros, el edil supervisó
las labores sobre Fidel Velázquez.

Llamó a la comunidad a seguir

reportando sus requerimientos
para la rehabilitación de carpeta
asfáltica a través del 072, del
“Chat Boot Regina” y de las redes
sociales del municipio

Como parte del Programa
“Monterrey Construye” en su eje
“calles seguras y de calidad” se
han intervenido arterias primarias,
así como al interior de colonias,
intersecciones, y calles donde se
han construido drenajes pluviales.

Adelantó que este proyecto se
mantendrá por el resto de la
administración, así como la aten-
ción en las colonias de dos formas:
con el diagnóstico que realiza la
autoridad y con reportes ciudada-
nos.
Algunas de las 47 colonias benefi-
ciadas son Mitras Centro, Gloria
Mendiola, Barrio San Carlos, La
Alianza, y Bosques de Satélite,
entre otras.
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Rehabilita Monterrey avenidas 
principales, anuncia más obras
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E
l Presidente municipal de
Santiago, David de la Peña
Marroquín,  igual que los pri-

meros contribuyentes aprovecha-
ron el primer día hábil del 2023
para realizar el pago del Impuesto
Predial, en el Gimnasio
Polivalente 21 de Marzo.

Todos los contribuyentes que
paguen durante enero recibirán
un descuento del 15 por ciento en
el Impuesto Predial del 2023, y
del 100 por ciento en recargos y
actualización de cualquier año;
además, participarán en el sorteo
“PA’GAnar con mi Predial”, en el
que se rifarán 5 pantallas de TV
de 55 pulgadas y 5 de 32 pulga-
das.

“Quiero invitar a todos los santia-
guenses para que cumplamos a
tiempo con nuestro pago del
Impuesto Predial; el Gobierno de

Santiago tiene habilitadas tres
sedes para recibir su pago de
manera ágil y sencilla. No se tar-
dan más de 10 minutos en com-
pletar este trámite”, expresó el
Alcalde David de la Peña tras
cumplir con sus contribuciones.

El pago se recibe presencialmente
en las oficinas de la Secretaría de
Finanzas y Tesorería municipal,
ubicadas en la calle Mina 234,
Col. Santa Rosalía, y en el
Gimnasio Polivalente 21 de
Marzo, localizado en la calle del
mismo nombre, de lunes a viernes
de 8:00 a 17:00 horas.

Y en el Centro DIF San Pedro, con
domicilio en calle Central S/N, en
la Congregación San Pedro, con
horario de 8:00 a 15:00 hrs., de
lunes a viernes.

Los sábados de enero, se puede
hacer el pago en estas tres sedes
de 9:00 a 13:00 horas.

También se puede realizar el pago
virtual a través de la página del
Municipio www.santiago.gob.mx y
con ayuda de SANTI en
www.santiago.gob.mx/santi o vía
WhatsApp al número 81-8777-
0695, con atención las 24 horas.
“Nuestro impuesto predial se
invierte en mejores servicios para
la comunidad; en garantizar la
vigilancia policiaca las 24 horas,
los 365 días del año, para que en
Santiago se viva mejor”, dijo el
Alcalde.

Invitan en Santiago a aprovechar 
descuentos en pago del Impuesto Predial



E
n su primer día de
actividades dentro
del Foro Económico

Mundial en Davos,
Suiza, el Gobernador
Samuel Alejandro
García Sepúlveda anun-
ció que próximamente
llegará a Nuevo León
una plataforma de
manufactura avanzada,
conocida también como
Industria 4.0., que des-
taca por la digitalización
de procesos y la auto-
matización.

El Mandatario estatal y
Coordinador de la
Comisión de Asuntos
Internacionales de la
Conferencia Nacional
de Gobernadores
(Conago), también dio a
conocer que invitará a
empresas de primer
mundo a instalarse en el
estado.

Cabe destacar que
García Sepúlveda es el
único Gobernador mexi-
cano y representante del
país invitado al Foro
Económico Mundial. 

“Hoy ya hemos amarra-
do un centro, una plata-
forma de manufactura

avanzada; Industria 4.0,
que llegará pronto a
Nuevo León”, dijo.

“Van a salir cosas muy
importantes para
México y para Nuevo
León, este Foro es muy
importante porque
vamos a hablar con pre-
sidentes, vamos a
hablar con directores de
empresas de primer
mundo y obviamente
invitarlos a Nuevo León
a invertir, a seguir sien-

do el motor económico
de México.

El Gobernador de
Nuevo León, quien estu-
vo acompañado del
Secretario de Economía,
Iván Rivas, declaró que
el Foro será de suma
utilidad para la agenda
de medio ambiente que
mantiene la entidad.

“Vamos a renovarnos, a
actualizarnos, a usar la
tecnología para temas
como el agua, el aire, el
clima, la energía reno-
vable y todas las nuevas
instituciones y derechos
que tiene la nueva
Constitución de Nuevo
León, este es el Foro
para tomar ideas e
implementarlas”, expu-
so.

Durante su estancia en
Davos, Samuel García
Sepúlveda sostendrá
reuniones con CEO’s de
DiDi, Uber, Microsoft,
Heineken y Bharat
Forja.

Además, será el único
gobernador mexicano
en el Foro, pues partici-
pará en el panel ‘Water,
Fire: Urban Risk and
Resilience’, donde com-
partirá las estrategias de
su Administración para
hacer frente a la sequía
que se registró en
Nuevo León hace unos
meses.
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En Davos, Suiza,
anuncia Samuel 

llegada de Plataforma
de Manufactura
Avanzada a NL

11

E
l Gobernador Samuel
Alejandro García Sepúlveda; y
el secretario de Desarrollo

Regional y Agropecuario, Marco
Antonio González Valdez, supervi-
saron en Hualahuises la Campaña
de Fumigación de la Mosca de la
Fruta.

Tras realizar un recorrido en la
Huerta El Tanque, acompañado de
Mariana Rodríguez Cantú, de
Amar a Nuevo León, el
Mandatario indicó que esta acción
es para brindar protección a los
cítricos que produce una de las
regiones más importantes del
estado.

El programa se deriva de un con-
venio recientemente firmado entre
la Administración Estatal y el
Comité de Sanidad Vegetal de
Nuevo León, en beneficio de mil
150 productores de cítricos como
naranja, mandarina, toronja y
limón de los municipios de
Montemorelos, Terán, Linares y
Hualahuises.

“Estamos trabajando por la sani-
dad de los productos de
una de las principales
actividades agrícolas de
Nuevo León”, expresó
García Sepúlveda.

El secretario de
Desarrollo Regional y
Agropecuario, Marco
González Valdez, expli-
có que en esta campa-
ña se están destinando
16 millones de pesos,
en una primera etapa,
donde la Federación

aporta 8 millones, el Gobierno del
Estado 6.5 y los Citricultores 1.5
millones.

“Samuel García es el primer
Gobernador en la historia reciente
de Nuevo León que se preocupa
por nuestros citricultores”, recalcó
el funcionario estatal.

“Con esto, el Gobierno del nuevo
Nuevo León está protegiendo a un
sector que, cada ciclo agrícola,
genera más de 5 mil empleos

directos y una derrama
económica de más de
mil 200 millones de
pesos”, añadió.

La supervisión de la
fumigación se realizó
en la Huerta El Tanque,
municipio de
Hualahuises, donde
también se constató el
levantamiento de parte
de la cosecha de
naranjas de este ciclo.

Supervisa Gobernador campaña de 
fumigación para protección de cítricos
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